

SONDERINFORMATION Nr. 1
auf Grund der VG-Vorstandssitzung vom 12. März 2019!

Sehr geehrte Vereinsvorstände,

in der Sitzung am 12. März 2019 haben sich die Mitglieder des VG-Präsidiums auf folgende Ergebnisse geeinigt und die entsprechenden Beschlüsse gefasst, welche durch die Vereinsvorsitzenden allen Vereinsmitgliedern bekanntgegeben werden müssen:

> Bezüglich der neuen Datenschutzverordnung bitten wir unsere Vereinsverantwortlichen ihre Mitglieder von folgender Regelung zu informieren: „Mit der Anmeldung zu einem/einer Skatturnier/Skatmeisterschaft erklärt sich jede/jeder Teilnehmerin/Teilnehmer mit der Veröffentlichung ihrer/seiner personenbezogenen Daten und Fotos, welche im Rahmen dieses/dieser Turniers/Meisterschaft erhoben, bzw. gemacht wurden, auf den Internetseiten des Skatsportverbandes Schwarzwald-Bodensee e.V. und dessen Dach- bzw. Unterorganisationen einverstanden“!

*

> Nennung der einzelnen Spielernamen bei Anmeldung zu Mannschaftsmeisterschaften (Schwarzwald-Bodensee-Pokal, Ligabewerbe und Tandemmeisterschaften) ist zwingend erforderlich. Für unsere Vereine heißt dies, es sind bereits auf der untersten, also der VG-Ebene, die einzelnen Namen der Spielerinnen/Spieler an den Spiel-, bzw. Turnierleiter zu melden, selbst wenn die Mannschaftsaufstellung zum Meldezeitpunkt noch nicht sicher oder nur vorläufig ist. Selbstverständlich bleibt die Berechtigung bestehen, dass bei Qualifikation zur B-W MM, bzw. zur Endrunde (DEM) eine Änderung der Spielernamen vorgenommen werden kann. Trotzdem sollte bei Meldung auf VG-Ebene erst einmal eine „namensbezogene Stammmannschaft“ genannt werden. Auch sind Spielerveränderungen zu den einzelnen Runden des Schwarzwald-Bodensee-Pokals weiterhin erlaubt.

> WICHTIGER HINWEIS: Unsere Mannschaften qualifizieren sich ja bekanntermaßen im Vorjahr zu den Baden-Württembergischen-Mannschaftsmeisterschaften des Folgejahres und hier hat unser VG-Spielleiter, Tobias Schmeh, jedes Jahr dieselben Probleme um an die Spielernamen der qualifizierten Mannschaften zu kommen! Er muss die Mannschaften gegenüber dem Spielleiter des Landesverbandes für die Teilnahme an den B-W MM „mit“

Spielernamen melden und auch hier sind dann die zu den DMM qualifizierten Mannschaften „zwingend“ mit Spielernamen zu melden. Da dies bei unserer VG nicht oder nur bedingt mit den Meldungen funktioniert, ergeht folgender Beschluss: „Für die zu den B-W MM qualifizierten Mannschaften sind die Spielernamen (gegebenenfalls einschließlich Auswechselspieler) an den VG-Spielleiter bis spätestens zum 31. März des Spieljahres bekanntzugeben! Vereine (Mannschaften), die sich künftig „nicht“ an diese Meldepflicht (Bringschuld) halten, haben ihr Startrecht verwirkt, das heißt, die VG entzieht ihnen das Startrecht und meldet Nachrücker! Also: „Es ist höchste Zeit, dass sich hier alle Verantwortlichen endlich an die Gegebenheiten halten!“

*

> Unser Schatzmeister, Erich Schmidt, hat derzeit noch hohe Bestände an Skatspielkarten (2-farbig schwarz/rot französisches Bild) und an Spiellisten. Falls Vereine am Kauf Interesse haben, nennt er hier folgende Verkaufspreise: pro Karton Spielkarten (100 Stück) 55,00 € und pro Karton Spiellisten (1.000 Stück) 15,00 €. Abgegeben werden allerdings nur komplette Kartoneinheiten. Anforderungen können per E-Mail (erich.schmidt1302@aol.com) an den Schatzmeister gerichtet werden, und Erich bringt die angeforderten Einheiten dann zum nächstmöglichen Termin (VG-Turnier) mit!

> WICHTIGER HINWEIS: Nach dem Aufbrauchen der jetzigen Spielkartenbestände wird bei allen Meisterschaften/Turnieren unserer Verbandsgruppe nur noch mit der offiziellen 4-Farb-Spielkarte (Schwarz/rot/grün/gelb französisches Bild) gespielt. Diese Maßnahme dient der besseren Eingewöhnung an die, seit Jahren bei DSKV-Meisterschaften im Einsatz befindliche Turnierkarte! Hier wird bei allen Deutschen Meisterschaften, im Ligaspielbetrieb und bei allen Endrunden ausschließlich mit der 4-Farb-Karte gespielt. Wir empfehlen deshalb auch unseren Vereinen, diese 4-Farb-Karte auf deren Ebene einzuführen. Wie gesagt: „Nur eine Empfehlung“!

*

> Auf Grund negativer Erfahrungen bei den diesjährigen VG-Einzelmeisterschaften wurden folgende Beschlüsse gefasst, die übrigens für „alle“ Meisterschaften der Verbandsgruppe 07.07 gelten:

- Bei Nichteinhalten der vorgegebenen Spielzeit einer Serie werden künftig nach Ablauf derselben die bis dahin nicht beendeten Spiellisten „konsequent“ eingezogen!
- Bei alkoholbedingten Auffälligkeiten während einer VG-Meisterschaft erfolgt nur „eine“ Verwarnung durch die Turnierleitung oder einen Schiedsrichter! Bei erneuter Auffälligkeit erfolgt der sofortige Ausschluss von der Meisterschaft!

*

> VG-Einzelmeisterschaften 2020 – Für diese Meisterschaften haben wir bisher keinen Ausrichter! Interessierte Vereine, die sich in der Lage fühlen, diese Meisterschaft über 2 Tage hinweg zu stemmen, richten sich wegen einer Ausrichtung bitte bis spätestens 28.06.2019 per E-Mail oder schriftlich an unseren Schriftführer: Wolfram Vögtler. E-Mail: w.voegtler@kabelbw.de; postalisch: Sankt-Katharinen-Weg 15, 78465 Konstanz.

> Zur Vorrunde des Vorständeturniers auf VG-Ebene sind seitens des VG-Präsidiums Bestrebungen vorhanden, diese künftig im Anschluss an die jährliche Mitgliederversammlung zu spielen! Dies bedingt natürlich, dass die Mitgliederversammlung wesentlich früher als bisher beginnen müsste, damit der Zeitrahmen an dem bewussten Samstag nicht gesprengt wird. Da wir vom Präsidium das Thema in unserer Herbstsitzung erneut, bzw. abschließend behandeln wollen bitten wir schon heute um die Stellungnahme unserer Vereine zu diesem Vorhaben! Voraussetzung für ein Gelingen dieses Plans ist natürlich, dass wir ein Sitzungslokal bekommen, in dem zumindest eine kleine Speisekarte während dieses Tages angeboten wird! Für jede zeitnahe Rückantwort durch die Vereinsverantwortlichen sind wir dankbar!

Konstanz, den 20. März 2019